

Winterchaos in Hessen: Lkw-Unfälle und glatte Straßen sorgen für Rettungseinsätze!



Frankfurt – Der Winter hat Hessen mit voller Wucht getroffen! Auf den Straßen und Autobahnen des Bundeslandes kam es aufgrund des ersten Schneefalls zu chaotischen Szenen. Besonders betroffen war die A3, wo ein prächtiger Unfall zwischen Ransbach-Baumbach und Dierdorf bis in die frühen Morgenstunden für massive Verkehrsbehinderungen sorgte. Ein Lastwagen brachte bis zu sieben weitere Fahrzeuge in Mitleidenschaft, nachdem der Fahrer auf der glatten Fahrbahn nicht rechtzeitig bremsen konnte. Die Folgen waren drei leicht verletzte Personen, die von der Feuerwehr befreit werden mussten, und ein Sachschaden im sechststelligen Bereich, berichtete die **op-online.de**.

Doch die A3 war nicht das einzige Sorgenkind! In vielen Teilen Hessens, insbesondere im Kreis Limburg-Weilburg, steckten

mehrere Lkw sowie ein Schwertransport auf schneebedeckten Bundesstraßen fest. Auch der Busverkehr im Rheingau-Taunus-Kreis kam aufgrund der winterlichen Bedingungen zum Stillstand. Im Lahn-Dill-Kreis mussten Autofahrer aufgrund witterungsbedingter Unfälle den Sicherheitsdienst der Straße in Anspruch nehmen, während ein Streufahrzeug einem feststeckenden Lkw an einer steilen Landstraße zu Hilfe eilte, wie [op-online.de](#) berichtete. Der Deutsche Wetterdienst warnt auch weiterhin vor Frost und Glätte in der Region.

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland

Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung

Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800

Verletzte: 1

Beste Referenz: [stern.de](#)

Weitere Infos: [de.wikipedia.org](#)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](#)